

Agenda
kultour Kunst

Office goes art

Diesen Freitag, kurz nach Büroschluss, werden KünstlerInnen die Büros im Personalhaus des Berner Inselspitals in Beschlag nehmen: «office goes art» nennt sich das Experiment, in dem während eines Wochenendes KünstlerInnen aus den Bereichen Malerei, Fotografie, Skulptur, Video- oder Aktionskunst die Büroräume im Personalhaus zu Kunsträumen umgestalten. Eine besondere Herausforderung stellen dabei die kurzen Auf- und Abbauzeiten dar.

JedeR KünstlerIn gestaltet einen eigenen Raum und macht ihn zum Kunstobjekt. Tags drauf ab zwölf Uhr haben die BesucherInnen Gelegenheit, die Ergebnisse zu besichtigen. Die KünstlerInnen (Gertrud Arnold Taha, Patrick Chenais, Heinrich Gartentor, Haus am Gern, Peter Gysi, San Keller, Stefan Maurer, Pat Noser, Mariann Oppliger, Monika Stalder, Klara Schilliger & Valerian Maly, Fabian von Unwerth; Projektleitung: Adrien Rihs) sind in den jeweiligen Räumen anwesend und offen für Gespräche.

Am Montagmorgen, nachdem die KünstlerInnen alles wieder in seine reguläre Ordnung gebracht haben, nehmen die Büroangestellten dann wieder an ihren angestammten Pulten Platz. adr

«office goes art» in: [Bern Inselspital Personalhaus 6, Sa, 19. Februar, 12-20.30 Uhr. \[www.officegoesart.ch\]\(http://www.officegoesart.ch\)](#)